

Pas de soucoupes volantes mais trois robots à Lens

Depuis qu'une soucoupe volante a été observée à Ablain-St-Nazaire, les avis sont partagés, les uns y croient, les autres qui ne l'ont pas vue répètent qu'il s'agit d'une illusion.

Cette fois, pourtant, les incrédules seront obligés de se rendre à l'évidence, car Lens a reçu la visite de trois robots qui sont demeurés parmi nous. Ces robots, guidés par un cerveau électronique, ne sont pas terrifiants, ni malfaisants, mais, au contraire, d'une docilité sans pareille.

Vous pourrez voir fonctionner ces automates qui, sans aucune intervention et sans jamais se tromper, lavent, savonnent, font bouillir, rincent votre lessive en moins d'une heure, essorent, séchent et repassent votre linge pour que vous n'ayez qu'à le ranger dans votre armoire en rentrant chez vous. Incroyable, mais vrai, venez admirer au Lavoir Sans-touci, 123, rue de Lille, à LENS, le travail de ces merveilles de la précision mécanique moderne.